A1633

## CAPÍTULO XLVII

De la Casa solar de Berra, en la población de Alza, jurisdicción de la ciudad de San Sebastián.

L apellido de Berra, es muy antiguo y noble, y de notorios hijosdalgo de la Provincia de Guipúzcoa y de las antiguas pobladoras de ella, dondetienen su Casa solar de grande antigüedad y nobleza en la población de Alza, jurisdicción de la ciudad de San Sebastián, y tiene por armas un escudo partido en pal, á mano derecha en campo azul, una torre de plata y atravesado á la puerta un jabalí negro andante; y á la siniestra en campo rojo, una cruz de oro floreteada como la de Calatrava, como parece de la certificación dada por don Juan de Mendoza, rey de armas de los señores Reyes don Felipe IV y Carlos II de estos nombres, que original he visto.

Domingo de Berra, poseedor presente de este solar y José de Berra, descendiente de él y dueño de la Casa solar de Arriaga, sita en la misma población; y otros de este linaje, han sido y son admitidos á la vecindad y oficios honoríficos de paz y guerra de la dicha ciudad de San Sebastián, como parece de los registros de acuerdos y elecciones de ella.

